

Van: tk-11851@free.splio.com namens Sarie Abdeslam <sarie@dounia-news.be>
Verzonden: zondag 2 december 2012 10:53
Aan: Veerle Solia
Onderwerp: Edition du 25 décembre 2012

Dounia News Revue de presse hebdomadaire

Maroc Belgique Europe Agenda

Edition du 2 décembre 2012

En Bref

Palestine
Statut d'Etat observateur non membre
La Palestine a obtenu ce statut à l'Assemblée générale de l'ONU, avec 138 voix pour et 9 contre. C'est "l'acte de naissance de la Palestine", selon son président, Mahmoud Abbas.

François Hollande
Au Maroc début 2013
Le président français François Hollande se rendra au Maroc au début de l'année 2013 à l'invitation du Roi Mohammed VI, a souligné le communiqué de l'Elysée après un entretien téléphonique avec le Roi

Chakib Benmoussa
Ambassadeur du Maroc à Paris
Les choses semblent aujourd'hui se confirmer : Le Roi Mohammed VI a désigné Chakib Benmoussa pour occuper le poste d'ambassadeur du Maroc à Paris.

Bourses d'études
[Ministère des MRE](#)

Zone de liberté d'expression

Hassan AL-BANNA (1906 – 1949), père fondateur de l'association des « Frères musulmans »

Par Chatar Said

Chatar SaidA la suite de l'arrivée au pouvoir des « Frères musulmans » en Egypte et d'Ennahda en Tunisie, il ne serait pas inopportun d'aborder brièvement, dans la suite de ces lignes, quelques principes politiques d'Hassan AL-BANNA.

Instituteur à Damanhour, Hassan AL-BANNA y créa l'association des « Frères musulmans » (1928) dont il devient le guide suprême. Puis, par le transfert de son centre au Caire, cette association devait rayonner sur tout le monde arabe.

Ainsi, son enseignement et son action politique se situent dans la lignée de la pensée de Jamal-Eddine Al-afghani. Il prônait le retour aux sources de l'Islam qui doit permettre

Le ministère chargé des Marocains résidant à l'étranger met à la disposition des étudiants marocains de l'étranger « en situation de précarité » 1000 bourses d'études au titre de l'année universitaire en cours, dont 600 qui seront consacrées au renouvellement. Le montant se situerait aux alentours de 10 000 dirhams.

Immobilier

Le Maroc à Dubaï

Dubaï accueillera du 21 au 23 janvier 2013 la deuxième édition du salon de l'immobilier et l'art de vivre marocain (Morocco Property Expo). Promoteurs immobiliers, administrations, banques et investisseurs marocains et émiratis participent à ce salon organisé par Realties

Abonnement

Votre email



d'en restaurer la puissance, envers et contre tous les courants intrus, notamment le marxisme.

A la période de lutte contre le Front national démocratique (1945–1948), succéda rapidement une vague de terrorisme, dont Hassan AL-BANNA devait payer le prix de sa vie le 12 février 1949.

Lire la suite de l'article :

<http://akhbardounia.wordpress.com/category/chatar-said/>

MAROCAINS DU "DEHORS" ET MAROCAINS DU "DEDANS"

Par Abdelkrim BELGUENDOUZ

Universitaire à Rabat

Chercheur spécialisé en migrations

Dégageant les suites à donner à la rencontre de Paris du 20 octobre 2012 sur le thème "les droits civiques et politiques des Marocains du Monde à la lumière de la Constitution de 2011 et du discours royal du 20 août 2012" , un des participants-organisateurs venant de Bruxelles,avec la casquette "Alliance Mondiale" est intervenu par la suite dans une vidéo qui est encore diffusée sur le site www.maglor.com dans Forum Marocains du Monde ,édition 2.

Dans les 5 minutes,un message clair a été asséné sous forme d'un ordre strict : le dossier des citoyens marocains à l'étranger,dans ses rapports avec le Maroc,ne doit être discuté que par les Marocains résidant à l'étranger.Toute autre participation au débat public pour l'action ou implication citoyenne,est considérée comme une imposition d'un point de vue externe,une intrusion inacceptable,une immixtion flagrante et une ingérence manifeste dans les affaires intérieures de la Jaliya ,qui n'a besoin de personne pour soutenir sous quelque forme que ce soit sa parole,afin de contribuer modestement à la défense de sa cause.

Voilà au moins en termes de stratégie claire pour l'action et de feuille de route ouverte



pour l'avenir, une ligne de démarcation nette à laquelle il faudra désormais s'habituer et se soumettre.

Suite de l'article :

<http://akhbardounia.wordpress.com/category/abdelkrim-belquendouz/>

Maroc

[Haut](#)



Quand les députés voulaient réduire de 40 millions de dh le budget du CCME

Entre les députés de la majorité et la direction du CCME, force est de constater que les relations sont très tendues. Le PJD et l'Istiqlal voulaient réduire le budget consacré à ce conseil. Un prétexte juridique a fait avorter la tentative. Un sérieux avertissement à Driss Yazami. Le budget du CCME sauvé in extremis. L'amendement présenté, conjointement, par le PJD et l'Istiqlal, tous deux de la majorité, tendant à réduire les crédits alloués à ce conseil, au titre de l'exercice 2013, de 40 millions dh et de ne lui laisser que la modique somme de 9 millions dh, a été finalement rejetée. Un prétexte juridique a été trouvé pour épargner au CCME de subir une telle coupe budgétaire.

« La nouvelle loi fondamentale du 1er juillet 2011 a hissé le conseil de la communauté marocaine de l'étranger au rang d'institution constitutionnelle, ce qui nécessite l'adoption d'une loi organique. Pour le moment, elle n'est pas encore préparée et du coup ne nous pourrons pas toucher au budget du CCME », nous explique Nouzha El Ouafi, députée du PJD.

Lire la suite :

[Les députés et le CCME](#)



CCME

[Voir le lien plus bas \(en Arabe\)](#)

Karim Ghallab, Président de la Chambre des Représentants a tenu hier mardi 27 novembre 2012 une conférence de presse. Parmi les questions posées, figure celle du refus du président du CCME de rendre des comptes à la Commission des Finances de la Chambre des Représentants. Dans sa réponse (voir le lien), le président de la Chambre des députés a estimé en substance que toute institution qui reçoit un budget public voté par le Parlement, est tenue de se soumettre au contrôle financier du Parlement (voir la question et la réponse intégrale à



Transports Véhicules MRE : L'amendement de prorogation des admissions « recalé pour sa forme »

Jeudi au Parlement marocain, le très attendu amendement concernant la prorogation de l'admission temporaire des véhicules appartenant aux Marocains résidant à l'étranger a été recalé. Des « raisons de forme » ont été évoquées. Un décret devrait, toutefois, être rapidement présenté. Cela fait des mois que les Marocains résidant à l'étranger (MRE) attendent son adoption. La proposition de l'amendement relatif à la prolongation de l'admission temporaire de leurs véhicules, fixée à six mois actuellement, à douze mois, contre une contribution financière proportionnelle à la catégorie du véhicule, a été présentée au Parlement marocain. Le projet a, cependant, été recalé pour des raisons « portant sur la forme propre de l'amendement », a fait savoir, dans un communiqué, l'association Cap Sud MRE qui était présente à la séance parlementaire.

Lire la suite :

[Véhicules : prorogation admissions temporaire](#)



Espagne: Les Marocains, première communauté extracommunautaire affiliée à la sécurité sociale en octobre

Un total de 196.852 Marocains sont affiliés à la Sécurité sociale en Espagne à fin octobre dernier, selon des chiffres officiels publiés mardi à Madrid. Ainsi, les Marocains demeurent toujours au premier rang des travailleurs étrangers extracommunautaires affiliés au régime de la Sécurité sociale dans le pays ibérique, suivis des Equatoriens avec 112.016 personnes, des Chinois (87.459) et des Colombiens (83.477, indique le ministère espagnol du Travail et de la Sécurité sociale dans un communiqué. Selon la même source, le marché de l'emploi en Espagne a enregistré en octobre, une baisse de 1,5 pc du nombre des travailleurs immigrés inscrits au régime de la

travers le lien)

Bien cordialement

Abdelkrim Belguendouz

<http://www.maarifpress.com/news3075.html>

sécurité sociale. Ainsi, le nombre d'affiliés étrangers à la Sécurité sociale dans ce pays s'est établi à 1.701.875 de travailleurs, soit une chute de 26.961. Sur le total des affiliés étrangers, 642.380 sont originaires de l'Union européenne (UE), alors que 1.059.459 proviennent de pays extracommunautaires. Les communautés autonomes de Catalogne et de Madrid concentrent 43,2 pc du nombre de travailleurs étrangers légaux établis en Espagne, avec respectivement 374.261 et 360.985 affiliés, selon le ministère. Source : MAP

Belgique



Flandre : bientôt un test linguistique à réussir

Après l'obligation d'efforts, bientôt l'exigence d'un résultat. La Flandre songe à corser le parcours d'intégration linguistique imposé à ses nouveaux arrivants. Echouer au test de néerlandais ne serait plus sans conséquences.

Toujours plus loin. S'intégrer en Flandre est de moins en moins un vain mot.

Les nouveaux arrivants non européens ne sont plus livrés à eux-mêmes, quand ils débarquent en Belgique et s'installent dans le nord du pays. Pas question de se dérober à un parcours d'intégration civique. En néerlandais dans le texte : l'« inburgering », un mélange de cours d'orientation sociale (60 heures) et de néerlandais (de 120 à 140 heures), censé les aider à se couler harmonieusement dans la société flamande.

Suite de l'article : [Test linguistique](#)

[Haut](#)



Fouad Ahidar, nouveau chef de groupe sp.a au Parlement bruxellois

Le nouveau chef de groupe s.pa au Parlement bruxellois a été désigné, il s'agit de Fouad Ahidar. Il entrera en fonction le 1er décembre.

[Agrandir](#) [Diminuer](#) [Imprimer](#) [Réagir \(30\)](#) Fouad Ahidar deviendra chef de groupe sp.a au Parlement bruxellois à partir du 1er décembre, ont annoncé les socialistes flamands dans un communiqué. Il remplacera à cette fonction la députée régionale Elke Roex qui se concentrera sur son travail d'élue bruxelloise et d'échevine de la Propreté et des Affaires néerlandophones à Anderlecht.

Lire la suite : [Fouad Ahidar](#)



Le vrai héros de Gaza reçoit le prix de P&V de la citoyenneté à Bruxelles

Le Dr Izzeldin Abuelaish reçoit, à Bruxelles, le prix P&V de la citoyenneté. Ce médecin palestinien, qui a perdu trois filles dans l'opération Plomb durci en 2009, croit encore au dialogue avec les Israéliens.

Le jury du prix de la Citoyenneté de la Fondation P&V n'aurait pas pu désigner un lauréat 2012 plus ancré dans l'actualité. Le médecin palestinien Izzeldin Abuelaish est honoré ce jeudi à Bruxelles, une semaine après la fin de la dernière confrontation entre Israël et le Hamas palestinien dans la bande de Gaza (voir en page 74). Le 16 janvier 2009, son cri de détresse et de colère secoue les consciences : il vient de perdre trois de ses filles et sa nièce dans un bombardement de Tsahal lors de l'opération Plomb durci et il crie toute son incompréhension sur les antennes de la télévision israélienne.

Suite de l'article :[le vrai héros de gaza](#)

Europe

[Haut](#)



Musulmanes et féministes en Grande-Bretagne.

Revue Hommes & Migrations n°1299, septembre-octobre 2012.

Le terrorisme international et les attentats de Londres en 2005 ont mis un terme à une relative neutralité politique de l'islam en Grande-Bretagne. Ce dossier analyse comment les femmes musulmanes britanniques se mobilisent en tentant de concilier identité et culture musulmane, défense des droits des femmes, activisme civique et politique.

En savoir plus

<http://www.hommes-et-migrations.fr/>



Appel au boycott de la mosquée « progressiste »

Dans une semaine, la première mosquée dite « progressiste » ouvrira ses portes à Paris. Un lieu de culte où les homosexuels pourront être unis et où les femmes pourront prier aux côtés des hommes. De quoi susciter des réactions parfois violentes mais qui restent pour l'instant circonscrites au web.

« Attention danger, fais tourner avant qu'il enlève le lien. Une nouvelle mosquée dite progressiste veut réunir hommes et femmes et célébrer des mariages homos. Il ment, sur Le Saint Coran. Fais tourner et ne prie pas dans cet endroit du chaytan ».

Suite de l'article :

[Appel au boycott de la mosquée progressiste](#)



Régularisations (France)

Étrangers en situation irrégulière : une circulaire précise les conditions d'admission au séjour

Publié le 28.11.2012 - Direction de l'information légale et administrative (Premier ministre)

Le ministre de l'intérieur a présenté, au Conseil des ministres du mercredi 28 novembre 2012, une circulaire concernant les conditions d'examen des demandes d'admission au séjour pour les étrangers en situation irrégulière. Cette circulaire doit s'appliquer à compter du 3 décembre 2012.

Elle concerne les étrangers ayant des liens familiaux, professionnels et personnels importants en France. Plus précisément, elle s'adresse, sauf rares exceptions, à des étrangers installés depuis au moins 5 ans sur le territoire. Ainsi, pourront être admis au séjour :

les parents d'enfants scolarisés depuis plus de 3 ans, y compris en école maternelle, et installés depuis au moins 5 ans sur le territoire,

les étrangers, présents en France depuis plus de 5 ans qui démontrent avoir travaillé au moins 8 mois durant les 24 derniers mois et qui sont en mesure de présenter une promesse d'embauche ou un contrat de travail.

Une autorisation de travail pourra alors être délivrée aux étrangers employés dans des conditions satisfaisantes au regard de leurs qualifications et du droit du travail. Pour ceux qui auront travaillé sur des périodes d'au moins 2 ans, cette autorisation pourra, à titre dérogatoire, être accordée après 3 ans de résidence.

Le ministre a également annoncé, pour 2013, la présentation d'un projet de loi réformant le code de l'entrée et du séjour des étrangers et du droit d'asile afin de mettre en place notamment un titre de séjour pluriannuel



La « guerre mondiale à l'antisémitisme » à l'ère de l'islamophobie

Oubliez l'islamophobie galopante et la diabolisation des Arabes. Haaretz rapporte que le Bureau of Democracy, Human Rights and Labor (Office de la démocratie des droits humains et du travail) du département d'État des États-Unis a « institutionnalisé la lutte contre l'antisémitisme mondial », même si depuis plus d'une décennie l'armée étaisunienne et ses alliés détruisent des pays peuplés majoritairement de musulmans. Ou est-ce précisément pour appuyer la guerre contre l'islam et le monde arabe – connue également sous le nom de « guerre au terrorisme » — qu'est lancée la « guerre mondiale à l'antisémitisme »? (Leaving post, U.S. official reflects on a new definition of anti-Semitism, Haaretz, 17 octobre 2012.)

Suite de l'article :

<http://www.mondialisation.ca/la-guerre-mondiale-a-lantisemitisme-a-lere-de-lislamophobie/5312761>



Maroc-France : un partenariat d'exception au service de la jeunesse

Les 12 et 13 décembre 2012, se tiendra la 11ème réunion de haut niveau entre le Maroc et la France ! Cet évènement de grande envergure est organisé cette fois-ci sous le thème "Maroc-France: un partenariat d'exception au service de la jeunesse". Il se tiendra à Rabat et sera consacré au renforcement des relations bilatérales entre les deux pays. La France a toujours été un partenaire de choix pour le Maroc. En effet, l'exemplarité de la coopération franco-marocaine est sans équivoque. Les deux parties voient d'un bon œil les processus de développement communs et ne ménagent aucun effort

pour les étrangers en situation régulière ayant vocation à rester durablement sur le territoire.

Pour en savoir plus

Compte-rendu du Conseil des ministres du 28 novembre 2012

<http://www.elysee.fr/president/les-actualites/conseil-des-ministres/comptes-rendus/2012/compte-rendu-du-conseil-des-ministres-du-28.14372.html>

Présidence de la République



L'UE veut renforcer la présence des entreprises européennes au Maroc

Abdelilah Benkirane, et Antonio Tajani, lundi à Rabat. /MAP

"L'Union européenne est intéressée par le renforcement de la présence des entreprises européennes au Maroc". C'est ce qu'a affirmé, lundi à Rabat, le vice-président de la Commission européenne chargé de l'industrie et de l'entrepreneuriat, Antonio Tajani, à l'issue d'une rencontre avec le chef du gouvernement, Abdelilah Benkirane, et Saad Dine El Otmani, ministre des Affaires étrangères et de la coopération.

"Nous sommes ici pour présenter la force des entreprises européennes, car nous sommes intéressés par le renforcement de leur présence au Maroc. Nous aurons également des rencontres avec les acteurs économiques du secteur privé."

Lire la suite :

<http://www.elysee.fr/president/les-actualites/ue-revient-maroc-reinforcer-presence-entreprises-europeennes-14372.html>

pour dynamiser davantage leur partenariat dans les différents domaines.

[Lire la suite...](#)



Islamophobie: Nicolas Sarkozy a laissé un champ de ruines derrière lui

Non, la France n'est pas islamophobe, pas plus qu'elle n'est antisémite d'ailleurs. Cela dit, il y a un certain nombre de gens, aujourd'hui, qui soufflent allègrement sur les braises et parmi eux, des responsables politiques. Nombreux sont ceux qui se complaisent dans un jeu bien dangereux. Je pense notamment au président de l'UMP qui, tel un braqueur, n'hésite pas à évoquer des histoires de pains au chocolat et encourager ainsi les vieux réflexes populistes.

Suite de l'article :

<http://www.newsring.fr/societe/1467-la-france-est-elle-islamophobe/22479-islamophobie-nicolas-sarkozy-a-laisse-un-champ-de-ruines-derriere-lui>

Agenda

[Haut](#)

Le cirque de Palestine

Kol Saber

A Ramallah en 2006, un jeune palestinien Shadi Zmorrod initie un projet complètement fou : créer une école de cirque dans les territoires occupés et les camps de réfugiés. Véritable bouffée d'oxygène dans un environnement asphyxié, occupé et surveillé, cette école de l'imagination ouvre de nouveaux horizons, elle adoucit les tensions et développe des formes artistiques de résistance non armée. Au-delà du mur, de l'occupation, une brèche, un espoir pour les 150 apprentis-circassiens âgés entre 10 et 20 ans.... Pour notre plus grand plaisir et parce qu'il s'agit plus que jamais de soutenir l'initiative de Shadi Zmorrod, le Cirque de Palestine revient aux halles pour trois représentations !

Le XXIe siècle des migrations. Un monde en questions

Jeudi 6 décembre 2012, 18h30. Auditorium.

Entrée libre.

Conférence de Catherine Wihtol de Wenden, CERI- Sciences Po.

Si elles contribuent au « rapprochement du monde dans le monde » et s'imposent comme un facteur essentiel du développement humain, les migrations font aussi partie des globalisations contradictoires qui voient s'opposer objectifs politiques et impératifs économiques, sociaux, culturels et éthiques.

[En savoir plus](#)

<http://www.histoire-immigration.fr/2012/6/le-xxie-siecle-des-migrations>

Le samedi 8 & le dimanche 9 décembre 2012

Les halles de Schaerbeek

Rue Royale Ste Marie 22a - 1030 Schaerbeek

reservation@halles.be - 02 218 21 07

COLLOQUE

"DIALOGUE DES PEUPLES ET DES CULTURES"

3ème Edition "Vivre Ensemble"

Jeudi 13 Vendredi 14 et Samedi 15 Décembre 2012

Aix-En-Provence (Région de Marseille - France)

Driss MECHIOUKHI

Tél : 06 23 72 88 38

- mechioukhi_driss@hotmail.com - www.crmf.fr

COMMUNIQUE DE PRESSE

Forum des Associations et des Compétences franco-marocaines

C'est pour nous un honneur de vous inviter à prendre part au Forum que nous organisons sur le thème des Associations et des Compétences franco marocaines.

Date : le 15 décembre 2012 (09H à 17H)

Lors de cette journée, nous rendrons un hommage à feu Abdelaziz MEZIANE BELFKIH pour son engagement indéfectible en faveur de l'intégration des compétences dans le paysage institutionnel marocain.

Prochaine rencontre des Eclaireurs de la Ville

8 décembre 2012, 14h

Rencontre avec Belkacem Amarouche

Fondateur et coordinateur du « Trapèze de l'âme » (cercle d'accueil soufi)

Cet après-midi se trouve à la croisée de deux classiques des Eclaireurs : ce sera une rencontre avec l'un de nos concitoyens de culture différente (Belkacem est né en Algérie) et en même temps une introduction à une tradition ancienne (le soufisme).

Belkacem AMAROUCHE, 39 ans, est citoyen européen né en Algérie et cheminant d'une voie soufi, membre actif du réseau associatif européen. Engagé dans les rencontres inter-traditionnelles, il est fondateur et coordinateur de plusieurs activités, dont : le Cercle d'Eveil, le Café d'Humanité, et le Trapèze de l'Ame. Diplômé en droit européen, il est actuellement député au Parlement algérien, élu par la communauté algérienne résidente sur le sol européen et américain.

Il est possible que Belkacem sera accompagné de quelques chanteurs soufi...

Ateliers, 6 rue W. Van Perck à Evere.

De 14h (jusque 18h environ). Bilingue FR-NL (trad. prévue).

Participation aux frais : 20 euros (BE63 0834 8452 5208)

café ou thé et une collation compris.

Renseignements et inscription via ateliers@ateliers-evere.be

0477/18.68.13; www.ateliers-evere.be

COLLOQUE: "Le patrimoine de l'immigration en France et en Europe : enjeu social et culturel"

l'occasion de ses 25 ans, l'association Génériques organise, avec le soutien de la Direction de l'accueil, de l'intégration et de la citoyenneté (DAIC) du

Nous vous proposons de vous inscrire sur le site : <http://www.transferts-competences.com/>

Comité d'organisation, Transferts & compétences

Mimoun YAZIDI

9, rue des Econdeaux - 93800 Epinay sur seine - France

(0033) 06 15 39 88 08 - yazidim@yahoo.com

<http://www.myformation.org/> - <http://www.yazidi.fr/>

Du rôle des acteurs associatifs et économiques dans les relations franco-marocaines

Association Franco-Marocaine d'Epinay-sur-Seine organise un Diner-débat sur le rôle des acteurs associatifs et économiques dans les relations franco-marocaines En présence de : Luc Chatel, Président du groupe d'Amitié France Maroc à l'Assemblée Nationale, Pourria Amirshai, député des Français d'Afrique du Nord, Razzy Hammadi Député de Seine Saint Denis.

Le vendredi 30 novembre à 20h.

La Table Fleurie 103 rue de Paris 93100 Montreuil Sous Bois
(Metro Robespierre)

Salah BOURDI (06.11.75.96.50)

Président de l'Association Franco-Marocaine d'Epinay-sur-Seine

A l'occasion de la journée internationale des droits de l'Homme.

AGRAW N'ARIF / LE REGROUPEMENT DEMOCRATIQUE DU RIF

Vous invite à une conférence débat sur

La situation des droits de l'Homme au Maroc

Avec la participation de :

ministère de l'Intérieur, un colloque international sur le thème « Patrimoine de l'immigration, enjeu social et culturel » à la Maison de l'Europe (Paris). Ce colloque contribuera à engager un dialogue sur le patrimoine de l'immigration en interrogeant et croisant les pratiques de celles et ceux qui y travaillent au niveau local, national, transnational et européen et international (associations, pouvoirs publics, acteurs culturels, institutions patrimoniales, chercheurs...). La première journée portera sur la façon dont émerge, se constitue et se transmet le patrimoine de l'immigration et sur les enjeux qui se nouent autour de la patrimonialisation. La seconde journée du colloque sera consacrée à la place occupée par les questions liées notamment à la transmission et aux rapports entre histoire et mémoire.

Les 10 et 11 décembre 2012

*Maison de l'Europe de Paris 35-37
rue des Francs-Bourgeois 75004 Paris*

"MOI MADE IN FRANCE"

Nouvelle création du Franco Marocain Mohamed Boumeghra

Les Marocains de Rhône Alpes découvriront la nouvelle création de Mohamed Boumeghra «Moi made in France» ou les tribulations d'un Franco-Marocain en France.

Ce texte bilingue raconte l'histoire d'un artiste venu s'installer en France. Un spectacle en musique et en lumière qui revient sur quarante-cinq années au pays de la liberté, l'égalité et la fraternité : ses expériences, ses réussites, ses joies mais aussi ses échecs et frustrations. Il parle du respect, du racisme au quotidien, de l'intégration et la dés intégration, de la double culture...

Comédien metteur en scène Franco-Marocain, Mohamed Boumeghra a joué dans plusieurs pièces de Tayeb Sediki dont Sidi Abderrahmane Al Majdoub et

Leila EL HASSANI : Sœur du martyr Kamal EL HASSANI

Tahani MADMAD : Mouvement 20 Février

Ali BELMEZIAN : Association Marocaine des Droits Humains

Et avec la présence de représentants des organisations internationales des droits de l'Homme

Le samedi 08/12/2012 à 18h30

Au centre culturel arabe

Rue de l'alliance, 2 - 12010 Bruxelles

(Metro Madou)

Contact : 0477/86.27.72

La Mosquée Ettaouba organise une conférence ayant comme titre:

«L'organisation : Le secret de la réussite !»

donnée par Azedin et présentée par Hicham Satouri

Samedi 8 décembre 2012 après la prière d'al maghreb

Mosquée Ettaouba

Rue Edouard Stukens 228 - 1140 Evere

Moulay Isamael avant d'arrive en France en 1970 avec la Troupe Nationale Marocaine. Il s'installe à Paris (apprend le français) puis commence à jouer les premiers spectacles pour la population immigrée de la Capitale française puis de Grenoble

VENDREDI 7 et SAMEDI 8 DECEMBRE 2012

à 20 h 30

THEATRE PREMOL

7 Rue Henri Duhamel - Grenoble

Tarifs : 10 euros et 8 euros

Renseignements et Réservations :

04 76 33 38 25 ou 06 33 19 03 91

Ou mjc.premol.secteurculturel@orange.fr

Dounia News est propulsé par Splio

[Haut](#)

Édité par Dounia News, le 2 décembre 2012

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par sarie@dounia-news.be à
veerle.solia@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.

